



## Jahresbericht 2023

### Anlässe

Am 9. September 2023 fand zum ersten Mal der Marktplatz für Seniorenangebote in Laufen statt. Daniel Sieber besuchte den Anlass in Vertretung des Vereins und Patrick Hofer (Swiss Carers) konnte ebenfalls Kontakte knüpfen.

Swiss Carers lud am 24. Januar 2024 zur Veranstaltung «Who cares» nach Zürich ein. Pia Fankhauser konnte von zahlreichen Projekten unter Einbezug der pflegenden Angehörigen hören, aber auch von Hürden und Schwierigkeiten. Dabei ergab sich in den Pausen auch eine gute Möglichkeit zum Austausch.

### Vorstand

Ernüchtert muss der Vorstand zur Kenntnis nehmen, dass der Kanton BL im Jahr 2023 andere Schwerpunkte in der Digitalisierung gesetzt hat als die Einführung des elektronischen Patientendossiers (ePD) oder gar die Unterstützung der elektronischen Vernetzung der Leistungserbringer im Laufental. Im Jahr 2024 soll mit dem neuen Vorsteher der VGD RR Thomi Jourdan diesbezüglich das Gespräch gesucht werden.

Der Vorstand traf sich zu mehreren Sitzungen und stand in regelmässigem Austausch über die weitere Strategie des Vereins. Dabei kristallisierte sich, dass der Verein eine Plattform für gute digitale Lösungen für die integrierte Gesundheitsversorgung sein soll. Weder sollen eigene Apps oder Strukturen entwickelt werden, aber die Vernetzung der zahlreichen Leistungserbringer und der Angehörigen muss unterstützt werden.

Aufgrund der bereits mehrjährigen Amtsdauer der Vorstandsmitglieder würden wir uns über eine «Auffrischung» freuen. Interessierte mit medizinischem Fachwissen und/oder Vernetzung im Laufental sind herzlich willkommen.

### Ausblick

Mittlerweile wachsen die Angebote der digitalen Vernetzung. Vor einiger Zeit haben wir bereits einen Antrag an den Swisslos-Fonds zur Unterstützung der Implementierung diskutiert. Wir wollen dieses Thema nun angehen. Bei einer voraussichtlichen Projektdauer von drei Jahren ist dabei eine gute Planung erforderlich und Engagement der Vereinsmitglieder sehr gewünscht. Weitere Informationen erfolgen an der Mitgliederversammlung vom 21. Mai 2024

Pia Fankhauser, Präsidentin, 2. Mai 2024